



Chrono 4 Temerario

Temerario est une version encore plus innovante et audacieuse de Chrono 4 avec une forme et une apparence absolument originales et uniques. Ce chronographe réunit 3 brevets développés par Eberhard & Co. : l'un concerne la conception du mouvement, l'autre le dispositif de protection de la couronne et le troisième la fermeture de sûreté du bracelet en cuir ou en métal. Muni d'un mouvement mécanique automatique, Temerario présente les 4 compteurs alignés verticalement. Disponible avec bracelet en crocodile ou avec bracelet Chasse en acier; fermeture déployante Déclic®.

Temerario is the most daring and innovative interpretation of Chrono 4 with a completely original and unique shape. This chronograph boasts 3 patents developed by Eberhard & Co. One of these regards the movement, another concerns the access system to the crown, and the third relates to the safety clasp of the leather strap and the bracelet. Equipped with a mechanical automatic movement, Temerario features the four counters in a vertical row. Available with crocodile strap or Chasse steel bracelet; deployment clasp Déclic®.



CHRONO
TEMERARIO





CHRONO
TEMERARIO



31047.5

Automatique, acier
Automatic, steel

⌚ 37 x 55 mm ⚡ 30 m.



31047.1

Automatique, acier
Automatic, steel

⌚ 37 x 55 mm ⚡ 30 m.



CHRONO
4
TEMERARIO



31047.9

Automatique, acier
Automatic, steel

⌚ 37 x 55 mm ⚫ 30 m.



31047.8

Automatique, acier
Automatic, steel

⌚ 37 x 55 mm ⚫ 30 m.



CHRONO
4
TEMERARIO



31047.2

Automatique, acier
Automatic, steel

⌚ 37 x 55 mm ⚡ 30 m.



31047.3

Automatique, acier
Automatic, steel

⌚ 37 x 55 mm ⚡ 30 m.